
Herr Hübel: 

In der letzten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur wurde 
berichtet, dass ein Nachforderungsschreiben zum Digitalpakt noch verschickt 

werden muss. Wurde dieses inzwischen versendet? Und sind schon 
Zuwendungsbescheide angekommen, damit man die Umsetzung des 
Medienentwicklungsplanes weiter voranbringen kann?  

 
Antwort der Verwaltung: 

Die noch ausstehende Antwort zu einem der fünf Nachforderungsschreiben der 
Bezirksregierung konnte noch nicht versandt werden, da hierzu vorab die WLAN-
Ausleuchtung in der Theodor-Heuss-Realschule durch eine Fachfirma erfolgen 

muss. Die Ausleuchtung ist terminiert für den 29. Juni 2022. 
Zuwendungsbescheide wurden bisher noch keine erhalten. Auf Nachfrage der 

Verwaltung bei der Bezirksregierung wurde ihr die Auskunft gegeben, dass 
aufgrund der Antragsflut kein Zeitfenster für die Übersendung der 
Zuwendungsbescheide genannt werden kann. 

 


